



15 25 de enero terremoto en Armenia, Colón (la)

El primer terremoto de este tipo ocurrió en enero en la "región cafetera" densamente poblada situ en Colombia central, destruyendo casi por completo con una magnitud de 6,2 M una veintena de ciudades y pueblos. En Armenia, la ciudad más afectada, se derrumbó el 60% de todos los edificios. El sismo costó la vida a casi 1 200 personas y causó lesiones graves a 4 700.

16 14 de abril granizada en Sydney, Australia

Granos de hielo del tamaño de una pelota de béisbol arrasaron distintos sectores de la ciudad. 63 000 automóviles y 8 aeronaves sufrieron daños y docenas de personas resultaron heridas. 45 000 casas tuvieron que ser cubiertas provisionalmente con toldos tras esta catástrofe natural considerada hasta ahora la más cara en la historia del seguro australiano.

17 Junio julio inundaciones en China

El monzón volvió a causar inundaciones en toda la parte suroriental de Asia. Asimismo se produjeron de nuevo grandes avenidas en el río Jangtsékiang (Chang). Las masas de agua inundaron ya como en casi todos los años- extensas áreas de cultivo, destruyendo la cosecha sobre una superficie de 15 000 metros cuadrados. 1 600 fábricas permanecieron cerradas, 480 000 casas estaban inundadas, 800 personas murieron ahogadas y 24 000 resultaron lesionadas.

18 3-7 de mayo serie de tornados en Oklahoma y Tennessee, EE.UU.

Más de 75 tornados -que en un punto alcanzaron la máxima intensidad en la escala de Fujita- con velocidades de viento superiores a los 400 km/h- sembraron miedo y pánico en la población de Oklahoma y Tennessee. La ciudad de Oklahoma City fue la que más gravemente sufrió los efectos devastadores. Ni las casas ni automóviles quedaron destruidos. En esta serie de tornados hubo que lamentar 51 víctimas mortales.

19 17 de agosto terremoto en Izmit, Turquía

En la madrugada del 17 de agosto un terremoto con una magnitud de 7,4 M en el área de Izmit al noroeste de Turquía sobrevino a la población mientras esta dormía. En esta región industrial de alta densidad poblacional, el sismo derrumbó o causó graves daños a 300 000 casas, dejando sepultadas a más de 17 000 personas. Los que sobrevivieron esta tragedia tuvieron que ser atendidos durante meses enteros en tiendas de campaña y centros de acogida provisionales.

